

三沢市立三沢病院での外科実習を終えて

弘前大学医学部医学科 5年 菅野綺月

この度は約 1 か月間三沢病院で実習をさせていただきありがとうございました。最初のローテーションが三沢病院であったため、実習がどのようなものなのかわからないまま不安を抱えながら実習をスタートしました。しかし外科の先生方をはじめ他の科の先生方も声をかけてくださったり、とても雰囲気の良い病院で不安はすぐ無くなりました。

1 か月の実習で回診や手術を通じて、器具持ち、縫合、抜鉤、ドレーン抜去、腹腔鏡のカメラ持ちなど、本当に色々なことを経験させていただきました。回診の際にはもっと前へ出て見なさいと仰っていただき、近くで患者さんの処置や患者さんとの接し方を見せていただくことができました。学生にも関わらずたくさんを経験させて頂けたことで医療現場に参加させて頂いている実感をし、とても有意義な時間となりました。

手術中には解剖についての質問を何度もしていただき、今までほとんど平面上でしか勉強してこなかった人体の構造が 3 次元となり分からないことも多かったです、その度に丁寧に説明していただきました。まだまだ医学に対する知識は不十分ですが、少しでも成長させてくれたのではないかと思います。

最後になりますが、外科の松本先生、池永先生、澤野先生、神田先生、研修医の森先生をはじめ病院スタッフの皆様、担当させて頂いた患者様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



実習期間：2024.3.4～2024.3.29